
Herr Holling berichtet, dass leider nur fünf Ausschussmitglieder an der Besichtigungsfahrt 
(Sanierungs- und Renovierungsarbeiten an Schulen) am 13.09.2006 teilgenommen haben und 
wirbt für eine ausreichende Teilnehmerzahl an künftigen derartigen Fahrten. 
 
Die Aufstellung der Verwaltung vom 01.09.2006 soll der Niederschrift beigefügt werden. 
 


